

INFRAESTRUCTURA | 11/10/2019 2:46:00 PM



Más de un billón de pesos recibirá Santander para mejorar sus vías

El Instituto Nacional de Vías informó que la suma en infraestructura vial del departamento de Santander busca la reactivación económica y la gestión de riesgo en los puntos más críticos de las carreteras.



Juan Esteban Gil, director general de INVÍAS. Foto: INVÍAS

En el próximo mes de diciembre se pondrán al servicio de la comunidad 34 nuevos kilómetros de Doble Calzada del proyecto Ruta del Sol 2, con recursos por \$360 mil millones. El 'Pacto por el Bicentenario' llevará a cabo el mantenimiento del corredor vial entre Duitama - Charalá y San Gil, con un presupuesto de \$500.000 millones.

De esta manera, la infraestructura de este departamento estratégico para la economía de la región se verá fortalecida, manifestó el Invías. Proyectos como la Variante de San Gil, el Tramo II de la Ruta del Sol 2 - Troncal del Magdalena Medio, el Pacto Bicentenario, la vía Curos - Málaga y la Variante del Socorro reafirman el **compromiso del Gobierno Nacional con la reactivación económica, la transformación tecnológica y la gestión del riesgo en los puntos críticos de Santander.**

- [La empresa paísa detrás de los túneles más grandes de Colombia](#)
- [Infraestructura salva patria para Colombia y Latinoamérica en 2019](#)

El Director General del INVÍAS, Juan Esteban Gil, dijo en Barichara, en el marco del Taller Construyendo País, que "en diciembre iniciamos los trabajos de construcción de la Variante de San Gil. \$183 mil millones serán invertidos. Esta semana la ANLA (Autoridad Nacional de Licencias Ambientales) **nos dio la licencia ambiental y por eso logramos que el próximo mes comiencen estos trabajos de construcción**", lo anterior reafirmando su compromiso con el progreso integral del departamento de Santander.

Con dichos recursos **se construirá una variante de 9,7 km, un viaducto de 435 metros sobre la quebrada Las Lajas, un puente sobre el Río Ponce de 360 metros y la construcción de cuatro intersecciones a lo largo del corredor vial.**

De igual forma, el Director manifestó que sobre el tema relacionado con la Troncal Central Barbosa - Bucaramanga, donde **se están invirtiendo \$20 mil millones en mantenimiento, para el próximo año serán \$25 mil millones más los que recibirá dicho corredor vial para continuar su recuperación.**

- [Pavimentar el camino de la Infraestructura](#)

Además, el Instituto Nacional de Vías, en cumplimiento con un compromiso del taller Construyendo País que se realizó en Socorro en meses anteriores, inició la contratación de los estudios y diseños de la Variante de Socorro, para lo cual destinó un monto de \$722 millones.

En diciembre se iniciarán estos diseños que determinarán, de manera integral, los componentes ambientales, sociales y prediales que permitan la construcción de la variante. Otro anuncio importante para la región en el marco de la edición 42 de este Taller Construyendo País, es que **INVÍAS en el próximo mes de diciembre pondrá al servicio de la comunidad 34 nuevos kilómetros de Doble Calzada del proyecto Ruta del Sol 2, con una inversión de \$360 mil millones.**

Y, además, para el 2020 **serán entregados otros 40 kilómetros para continuar con el crecimiento de los corredores viales más importantes del país** y que se convierte en una obra clave para el desarrollo de Santander.

Asimismo, Santander será uno de los departamentos beneficiados por el 'Pacto Bicentenario' con el mejoramiento de la vía Duitama - Charalá - San Gil y en el que dicho proyecto estima una inversión de \$500.000 millones.

Otro punto clave es que se reactivó el proyecto de la Gran Vía Yuma, de 30 km. Dicha obra avanza cumpliendo el cronograma, contando hoy con 6,4 kilómetros terminados y en diciembre serán entregados 15 nuevos km. **Este proyecto, que cuenta con un esfuerzo conjunto de Ecopetrol, el departamento de Santander, la alcaldía de Barrancabermeja y el INVÍAS, el Instituto invierte \$105 mil millones y conectará el Puente Guillermo Gaviria con la Troncal del Magdalena Medio y la Concesión Ruta del Cacao.**

Por otro lado, con un valor superior a los de \$103.200 millones, se avanza en la pavimentación de vías secundarias, las cuales impactaría a 30 km de 17 municipios, que estarían finalizando sus intervenciones en el segundo semestre de 2020.

El Instituto interviene la **vía Curos - Málaga, que comunica el departamento con el oriente del país, con los \$97.000 millones de inversión, cuenta con 13 de los 23 km que se pavimentarán y 3 puentes terminados de los 4 puentes previstos.** Con estas obras las actividades de mantenimiento sobre todo el corredor se mejorará la transitabilidad y en especial la seguridad de los usuarios de este corredor.

Además, dando cumplimiento al fallo del tribunal administrativo de Santander se estructuró un cronograma de gestiones para la mitigación del riesgo en este corredor que eviten la materialización de contingencias para las personas que transitan por la vía.

- [Arranca el fondo de capital de infraestructura más grande de Colombia](#)
- [Por esto es que las obras no andan en Colombia](#)

0 COMENTARIOS

[>](#) [SANTANDER](#) [OBRAS DE INFRAESTRUCTURA](#) [SEGURIDAD EN LAS VÍAS](#)

TURISMO | 11/10/2019 2:56:00 PM



Barichara, ejemplo turístico nacional

El Presidente Iván Duque declaró que la ciudad santandereana de Barichara "ha sabido mostrarle a Colombia que el turismo es ese nuevo petróleo y que el turismo se puede hacer en armonía con el desarrollo urbanístico". El Jefe de Estado llegó a Barichara para el Taller Construyendo País # 41 para la entrega de una obra de pavimentación de vías. "Quería venir a expresar mi cariño por esta comunidad, pero también a exaltar lo que representa la historia de Barichara para nuestro país", expresó el Presidente Duque. Indicó que esta ciudad "es un municipio emblemático en el propósito de hacer del turismo un nuevo petróleo de Colombia". El Jefe de Estado aprovechó la visita para hacerle un homenaje al expresidente Belisario Betancur, fallecido en 2018. Recordó que el estadista antioqueño, en sus últimos años "puso su ancla en Barichara" y "se encargó también de promover este tipo de preservación para que más colombianos y más visitantes del exterior vinieran a este lugar a enamorarse". El Presidente Duque destacó que Barichara hoy "tiene gastronomía, hotelería, la conexión con deportes de riesgo, la conexión con el ecoturismo, y esta belleza que vemos nosotros aquí en el paisaje que es un municipio que tiene el desarrollo arquitectónico de la mano con la protección de la naturaleza". Manifestó que su interés es que Santander, "que tiene la combinación de tantos sectores, sea uno los lugares más visitados de Colombia". "Yo quiero un Santander grande, vigoroso, que siga mostrando esa verriaguera que caracteriza a todos los santandereanos y que más colombianos sintamos una obligación para venir a enamorarnos visitando estos lugares", concluyó.



Barichara, ejemplo turístico nacional

LO MÁS LEIDO

- [¿Qué tiene de especial el whisky que toma Juanpis González?](#)
- [¿Vale la pena comprar un carro eléctrico?](#)
- [Game of Thrones tiene su propio whisky... y lo lanzan en Colombia](#)

VIDEOS MÁS VISTOS



VER MÁS VIDEOS

0 COMENTARIOS

[>](#) [SANTANDER](#) [GOBIERNO DUQUE](#) [INDUSTRIA TURÍSTICA](#)

EMPRESARIOS | 9/13/2018 12:01:00 AM



Las pymes que más facturaron en Santander en 2017

Depósito de Materiales El Nogal S.A. y Safrenos Rangel SAS fueron unas de las pymes con mayor facturación en